

## FAMILIA CORONADO – MEXICO



**“Tú eres el Dios que hace milagros,  
que muestra su poder entre los pueblos”.**

Salmos 77:14 (TLA)

Debemos dejar de limitar el poder del Señor con el razonamiento o los cuestionamientos. Ella dio ese paso de fe, creyó, no cuestionó lo dicho por el ángel, no se puso a considerar cómo iba a suceder lo que le había dicho, ni lo raro y difícil de la situación.

Dios siempre está sorprendiéndonos, ya llegó la camioneta, con mucho esfuerzo, pero viendo su mano todo el tiempo.

Volví en Marzo después de estar un mes en Argentina, disfrute de la familia y de un largo viaje en el auto, que mi hermano me prestó, de Calafate Santa Cruz a Buenos Aires, muchas horas en la ruta, pero sirvió para visitar varios amigos e iglesias, las cuales me bendijeron de manera sobrenatural.

Fue hermoso compartir el REM con varios misioneros que hacía años que no veía, tiempo de refrigerio para mi alma y con muchas herramientas que nos brindaron los excelentes expositores.

Disfruté del casamiento de mi sobrino Braian y Agus, maravillosa fiesta, y también de mi madre y hermanas, cuñadas y cuñados en una quinta que la familia alquilo para estar juntos.



El último día antes de partir apareció una familia hermosa de Morón con una siembra para mi camioneta, fue el comienzo del milagro, era como el 35% pero cuando Dios tiene algo siempre lo termina, un pastor amigo me prestó el resto para comprar al contado y devolverle como pueda, así es que adquirimos una Toyota Rav4 2010, adjuntamos fotos al final, mirando la lista que cada año hacemos era lo que Celia había puesto un auto 2010.



Además, quiero agradecer a Dios por la computadora que me pude comprar, las oficinas del DNM me habían dado una ofrenda después que me robaron las computadoras de casa, y otra familia nos completó lo que faltaba.

Este sábado comenzamos con Celia a enseñar en el Instituto “Familia Cristiana”, así que estaremos un poco más ocupado, la semana que viene estaremos viajando a la convención y tendremos elecciones, dónde concluiremos con nuestro mandato de director de misiones de nuestro

distrito, con la satisfacción de que superamos nuestro objetivo de un millón de pesos para la obra misionera.

Emanuel en crecimiento Rut y Daniel son una bendición, con todo su esfuerzo y ganas de avanzar, estás haciendo una labor admirable, esperamos que el próximo año nos hagan abuelos.

Magdiel firme logramos varias metas que nos propusimos a comienzo de año, y recién empieza.



Estamos clamando a Dios por estrategias efectivas para el avance de su obra.

Nicolás sigue en carrera con la universidad tendrá cuatro meses de práctica en Tepic Nayarit, terminando será técnico y después viajaría a Guadalajara para la ingeniería, sus oraciones a favor de su vida.

Este martes 10 de Mayo, festejamos el “Día de las Madres” haciendo una linda fiesta para agasajarlas.



### **Pedidos de oración:**

\*Por el instituto Bethesda, sigamos preparando obreros.

\*Por la cancelación de la camioneta, muchos han aportado, pero nos queda un pequeño resto de 2000 dólares.

\*Por Rut estará cursando su primer año de ISUM.

\*Por las iglesias Magdiel y Emanuel, cada proyecto.

\*Por Iztapa y una nueva obra para este fin de año.

\*Por obreros comprometidos.

*¡Dios les bendiga y hasta la próxima carta!*

*Familia Coronado*